



## Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “El lema de Page en materia sanitaria es: o te esperas, o te pagas la privada”

Cotillas ha recordado que las listas de espera se han incrementado considerablemente desde que Page gobierna en Castilla-La Mancha de la mano de Podemos. En la provincia de Ciudad Real, desde el mes de junio, las listas de espera se han incrementado en 6.696 pacientes y, en el último mes, dichas listas han crecido en 1.340 paciente, de los que 540 son de Alcázar de San Juan, 432 de Ciudad Real, 573 de Puertollano y 179 de Manzanares. En otro orden de asuntos, ha destacado que, por mucho que los socialistas quieran desviar la atención con comparativas manipuladas, lo cierto es que los presupuestos del Gobierno de Page para Ciudad Real se han reducido casi un 23%. “Page ha hecho unos presupuestos que castigan a la provincia de Ciudad Real y recortan tanto en inversiones como en política social”.



Carlos Cotillas

## Ciudad Real



El Partido Popular presentará una moción de apoyo a la educación concertada y para que no se reduzca la oferta educativa pública con cierres como el del colegio Juan Alcaide



Miguel Angel Rodríguez

El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez, recuerda que en la actualidad, casi 6.000 niños de Ciudad Real capital cursan sus estudios en alguno de los seis centros concertados que existen en nuestra ciudad. Por ello, entiende que este Grupo Municipal “no puede permanecer callado ante una actuación, la del PSOE y sus socios de PODEMOS, que busca asfixiar económicamente y de forma progresiva a los centros concertados y que, en última instancia, ataca el derecho de elección de modelo educativo, constitucionalmente reconocido (art. 27 CE)”. Además, asegura que no entiende que Pilar Zamora permanezca callada ante “este atropello”, por eso, el Grupo Popular quiere que el Pleno se pronuncie.

“Consideramos que esta decisión está motivada por prejuicios ideológicos hacia un modelo educativo plenamente legal y constitucional, que ofrece una educación de calidad, que genera miles de puestos de trabajo en toda España y ahorra miles de millones al Estado”.



El portavoz adjunto del PP de Castilla-La Mancha, Miguel Ángel Rodríguez: “El Partido Popular va a presentar una enmienda a la totalidad porque la totalidad del presupuesto es un despropósito”

---

Rodríguez ha criticado que los dirigentes del PSOE en la provincia “otras veces locuaces”, estén tan callados ante los presupuestos de la Junta para 2016 que recogen una importante subida de impuestos a los ciudadanos, como en el de Sucesiones y Donaciones, el de Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados. Según ha recordado, las disponibilidades económicas permitían seguir bajando los impuestos a los castellano-manchegos, “pero las hipotecas de Page con Podemos han hecho que se hayan subido”. Ha destacado que estos presupuestos recogen una subida del gasto corriente, “por lo que se certifica que volvemos a las políticas del despilfarro que estuvieron a punto de convertir a nuestra región en una pequeña Grecia”. Ha indicado que estos presupuestos castigan a la provincia de Ciudad Real y a la capital y que 2016 será “un año perdido para nuestra ciudad” en cuanto a inversiones de la Junta.



Miguel Angel Rodríguez

Sobre la comisión de investigación que el equipo de Gobierno de Pilar Zamora dice que quiere convocar para analizar las contrataciones del anterior Gobierno, ha asegurado que, como siempre, “cuentan las verdades a medias, que es lo mismo que mentir”. Así, ha aclarado que, según un informe del propio secretario del Ayuntamiento, no se pueden crear comisiones de investigación a nivel municipal. Está convencido de que, “como son unos trileros”, lo que van a hacer es crear otra comisión de Pleno a la que llamarán de investigación sin serlo y se pregunta por qué no se analizan estas cuestiones en las comisiones ya existentes. En cuanto las remunicipalizaciones, Rodríguez se ha enterado gracias a un periodista de que el equipo de Gobierno quiere convocar un Pleno extraordinario y analizar los informes técnicos que ya obran en su poder, informes que el Grupo Popular no conoce. Considera que es un “disparate y una vergüenza” que se haya informado a los medios de comunicación antes que al Grupo Popular sobre este hecho y que lo hayan hecho “aquellos a los que no se les cae de la boca lo de la participación y la transparencia”.